



UNITÉ PASTORALE

Entre Meuse et Condroz

Janvier Février 2026

Unité Pastorale Saint Carlo Acutis

Paroisses d'Andoy – Dave – Loyers – Naninne – Sart-Bernard - Wierde

Edito (version longue)

« Heureux les doux. Ils recevront la terre en héritage. »

Matthieu 5, 1-12. Les Béatitudes

« *Jésus est un Palestinien.* » Comment peut-on dire une telle ineptie ? Cet anachronisme est idéologique. Jésus est né juif. Même si la paternité du mot « Palestine » en tant qu'appellation géographique remonte à Hérodote, un Grec du 5^e siècle ACN, son usage appliqué au Christ est abusif. Pour éviter de jeter la confusion, il s'agit d'utiliser le vocabulaire à bon escient. Si vous me donnez un marteau alors que je vous ai demandé une scie, ça pose un problème ! Les mots sont les outils qui véhiculent les idées. Et les idées mènent le monde. D'où la nécessité d'un bon usage du vocabulaire. « *Mal nommer les choses*, dit Albert Camus, c'est ajouter au malheur du monde. » Or, s'il est un mot à manier avec crainte et tremblement, c'est bien le mot « génocide ». La prudence est d'autant plus conseillée que monte crescendo l'antisionisme, en soi une idée respectable, derrière lequel peut se cacher, en mal d'honorabilité, un antisémitisme où se combinent en un cocktail nauséabond bêtise et haine. Commençons par une clarification. Tous les juifs ne sont pas israélins. Et tous les Israélins ne sont pas juifs. Parmi les citoyens de ce pays, citons les Arabes, musulmans, chrétiens et druzes. Sans oublier une minorité, plus petite encore, les Samaritains, qui vivent davantage en Cisjordanie. Par ailleurs, tous les juifs ne sont pas croyants, et tous ces croyants ne sont pas nécessairement pratiquants. De plus, les juifs israélins ne soutiennent pas unanimement leur gouvernement. Dans cette mosaïque, relevons aussi le point de vue des juifs antisionistes, bien souvent ultra-orthodoxes, qui rejettent l'existence de l'état d'Israël car leur foi estime que Dieu seul, via le Messie dont ils attendent la venue, peut leur donner cette terre.

« *Quand tout le monde pense la même chose, c'est que personne ne pense beaucoup.* » De bons sentiments n'ont jamais fait une bonne politique. De bons sentiments n'ont jamais fait une bonne réflexion. Loin de moi l'idée de négliger la compassion. Au contraire. Pour apprécier les faits à leur juste mesure, c'est avec rigueur et bienveillance que je vous invite à prendre du recul. Aujourd'hui, trois génocides sont reconnus. En 1916, durant la première guerre mondiale, les Arméniens, du fait de l'empire ottoman. Ce que refuse la Turquie d'Erdogan. Les juifs et la shoah perpétrée par le régime nazi. En 1994, les Tutsis, au Rwanda.

Qu'est-ce qu'un génocide ? Selon la définition qu'en donne la Cour pénale internationale, je cite, « *pour qu'il y ait génocide, il doit y avoir une intention avérée dans le chef des auteurs de détruire physiquement un groupe national, ethnique, racial ou religieux.* » La tragédie gazaouie est-elle un génocide ? Le gouvernement israélien veut-il annihiler les Palestiniens ? Après avoir confronté les infos puisées à des sources multiples, j'ai l'intime conviction que non.

Combien de tragédies humaines correspondent à la définition du génocide ? Les Eburons, peuple celte de la Gaule Belgique éradiqué par les Romains ? Les Amérindiens massacrés durant la conquête de l'ouest américain ? Les Héreros liquidés en Namibie, colonie de l'Allemagne impériale avant la première guerre mondiale ? Les Fuégiens anéantis en Terre de feu, pas tant par les armes que par nos virus ? Les Tasmaniens traqués comme du gibier sur l'île du même nom au sud de l'Australie ? Les Tziganes broyés par le nazisme ? Le Timor oriental sous le joug de l'Indonésie ? Les Yézidis victimes de l'idéologie islamiste de Daech ? La population dans l'est du Congo à cause des appétits miniers dévorants ? Les chrétiens persécutés au Nigéria, et dans d'autres pays ? Les tueries au Soudan ? Cette liste n'est pas exhaustive... Et ces peuples marginalisés qui n'ont pas de pays, à tout le moins une reconnaissance officielle qui garantisse leurs existences spécifiques ? Nombreux sont les peuples autochtones dont les droits les plus élémentaires sont bafoués sans que la communauté internationale ne bouge le petit doigt. Pensons notamment aux Kurdes. En 1920, au sortir de la première guerre mondiale, le traité de Sèvres promet la création d'un état kurde. Trois ans plus tard, par le traité de Lausanne, le Kurdistan est partagé entre la Turquie, la Syrie et l'Irak. Souvenons-nous aussi des Ouigours et des Tibétains, deux peuples devenus minoritaires sur leur propre sol en raison de la politique colonisatrice à tout crin menée par la Chine communiste. Au vu de cette litanie, oserais-je dire, non sans ironie, qu'il faille avoir pour ennemi un juif afin d'être reconnu ?

Cette accusation de génocide à l'encontre des juifs n'est pas neuve. En 1947, avant même que n'éclatent les combats de la première guerre israélo-arabe, le délégué syrien l'agitait dans les travées de l'ONU. Des génocidés devenus des génocidaires, l'horreur à son paroxysme ! La victime devenue le bourreau ! Un mécanisme psychologique démonté.

L'action militaire qu'a menée Tsahal à Gaza est une bataille urbaine. Il n'y a pas plus terrible. Pour nourrir notre réflexion, comparons avec deux autres batailles. Stalingrad, de juillet 1942 à février 1943 : 6 mois. Morts ? Armée rouge : 1 200 000. Wehrmacht : 700 000. Et 100 000 civils tués. Mossoul, d'octobre 2016 à juillet 2017 : 9 mois. Morts ? Plusieurs dizaines de milliers de civils. 920 000 civils déplacés. Les forces combattantes, que ce soient les Coalisées ou Daech ? Pas de chiffre. Et Gaza ? Deux ans, 60 000 morts civils. Les chiffres sont éloquents. Où est le génocide ? Ils confirment ce triste constat : la guerre est sale. Il n'y a pas de guerre propre. Même si, encadrée par le droit international, elle est en soi légale parce que nous ne vivons pas dans le monde des bisounours. Pour affiner, compléter notre analyse, il nous faut introduire la notion de proportionnalité. Cette réplique militaire au séisme du 7 octobre l'applique-t-elle ? Visiblement, elle n'est pas respectée. Ce triple tableau

nous interroge encore. Aurions-nous oublié pourquoi le recours à la guerre ? Ce qu'elle est ? Quel en est le prix ?... Alors oui, nous pouvons rêver d'un monde sans guerre. Comment passer du rêve à la réalité ?

Comment pourrais-je oublier Shani Louk, jeune femme germano-israélienne qui participait au festival Nova lorsque le Hamas lança son attaque le 7 octobre 2023. Son corps désarticulé, dénudé, avait été jeté à l'arrière d'un pick-up. Je vois encore la foule en liesse dans les rues de Gaza. Plus récemment, une autre jeune femme, Nour Attala, gazaouie exfiltrée, avait été accueillie en France pour commencer des études, sciences po, à l'université de Lille. Mais, il s'avéra qu'elle avait posté sur un réseau social un message à la gloire d'Hitler et appelant à l'exécution des otages juifs. Après que son inscription fût annulée, elle a quitté la France pour le Qatar. Voilà pourquoi il nous faut interroger le système scolaire à Gaza : jusqu'où a-t-il bourré le crâne de la jeunesse ?

Jusqu'à un certain point, je comprends la réaction d'Israël face à la violence du Hamas. Mais, je voudrais souligner qu'il est impossible de tuer des idées avec des bombes. Selon toute vraisemblance, elle suscitera de nouvelles « vocations » terroristes. Dans ces combats, oui, parler de crimes de guerre n'est pas incongru. Certains rendent la guerre plus horrible qu'elle est. Ce que je redoute le plus, c'est un nettoyage ethnique qui ne dit pas son nom, non seulement à Gaza, mais aussi en Cisjordanie. Pourquoi ? Dans ce territoire palestinien qu'Israël désigne sous le vocable « Judée-Samarie », une référence biblique qui justifierait une éventuelle annexion, la multiplication des implantations juives, mouvement qui s'accélère d'année en année, a, elle aussi, des relents de nettoyage ethnique.

D'ordinaire, l'argent se cache derrière la guerre. Ce conflit n'y échappe pas. Il se fait qu'au large de Gaza a été découvert un gisement de gaz dont l'exploitation rapporterait 3 milliards de dollars annuels. J'ignore jusqu'où ce fait détermine la politique d'Israël.

Il faut encore souligner un point capital, le caractère religieux de ces faits, un point qui ajoute encore à la complexité du réel. Toutes proportions gardées, en des liens inextricables, judaïsme et islam partagent un même trépied : religion, terre et politique. Ce n'est pas tout. La dimension ethnique est centrale chez les juifs dont la foi ne s'exporte pas. Quant aux musulmans, malgré l'universalité qu'exige leur message, ils s'y attachent également puisque les Arabes occupent une place prééminente au sein de la Umma, communauté des croyants, dès lors que Muhammad est arabe, que le Coran est arabe.

« *La joie de comprendre est plus grande que celle d'avoir raison* », nous dit Dominique Eddé, romancière et essayiste libanaise. J'en conviens, nous pouvons noircir des pages entières. Pour autant, le réel ne change pas. « *Je suis humain, et rien de ce qui est humain ne m'est étranger* », écrit Térence, un poète latin du 2^e siècle ACN. J'espère avoir apporté quelques lumières sur cet imbroglio où se joue la vie de tant d'hommes, de femmes et d'enfants ballotés par les vents de l'histoire. A vue humaine, la situation est insoluble. La solution à deux états, la seule qui soit réaliste, semble inaccessible. Vous croyez aux miracles ?...

Abbé Patrice Moline

Paroisse d'Andoy (messes à 9h)

JANVIER : **Di 4** : **pas de messe** > messe de l'Epiphanie à Loyers, à 10h30 * **Di 11** : Anna, Adolphine, Ernestine et Joséphine Pirmez ; Guy Lambotte ; Défts des fam. Dotet-Hamoir ; Cyrille Hastir, Berthe Mahieux * **Di 18** : Georges Pitance * **Di 25** : Nelly Marchal, Gabrielle Oger, Camille Marchal, Alex Mordant, Maria Culot, Robert Mordant, Huberte Culot, Paul Trinon

FEVRIER : **Di 1^{er}** : Défts fam Colin-Pieltain ; Défts des fam. Dotet-Hamoir * **Di 8** : Augusta et Maria Lelaboureur-Rigaux, Joseph Lelaboureur * **Di 15** : Nelly Marchal, Gabrielle Oger, Camille Marchal, Alex Mordant, Maria Culot, Robert Mordant, Huberte Culot, Paul Trinon * **Di 22** : Défts fam Beguin-Collart et fam André-Cassart ; Défts fam Beckers-Lelaboureur

Paroisse de Dave (messes à 9h dimanche)

! A partir du dimanche 9 novembre, et durant la période hivernale, les messes seront célébrées en la chapelle ND de Beauraing, 25, rue des Fonds de Dave !

JANVIER : **Di 4** : Dominique Evrard, son petit-fils Mathieu ; Pierre de Meester * **Di 11, 18, 25** : messe

FEVRIER : **Di 1^{er}** : messe * **Di 8** : Dominique Evrard, son petit-fils Mathieu ; Pierre de Meester * **Di 15, 22** : messe

Paroisse de Naninne (messes 10h30 dimanche)

JANVIER : **Di 4** : Pierre Labbé ; Rosalie Badoux ; Victor Monnard ; Augusta Badoux ; Georges Gerlache ; fam. Labbé-Defaux ; Maurice Gerlache ; Alice Badoux ; Pol Gerlache ; André Walin * **Di 11** : Bernard Guiot ; fam. Guiot-Sonnet ; René Badoux et Alida Puffet ; Victor Pineux ; Fernand Pineux ; Emilia Galet ; Fernand Cellier ; Joseph Kinet ; Marie Gallus ; Josette Kinet ; Dominique Gilson ; Christina Lopez-Alvarez ; Marcel et Augusta Dourcy ; leurs enfants : Monique, Marie-Christine, Charles ; leurs petites-filles : Christelle et Myriam ; Pierre Gillet et Pierre Dahin ; Jules et Lucie ; fam. André-Terwagne * **Di 18** : René Badoux et Alida Puffet ; Jules et Roger Puffet ; Marie-Thérèse Orlans * **Di 25** : Maurice Kinet ; Léa Faveaux ; Liliane Pitance

FEVRIER : **Di 1^{er}** : Joséphine Lefèvre et Dany Posset ; fam. Posset-Lefèvre ; Hubert-Polchet * **Di 8** : René Badoux et Alida Puffet ; Maurice Baccus ; Léontine Pacolet ; Marie Brichard ; Joseph Faveaux ; Augustine et Joseph Brichard ; Julia Mortiaux et Joseph Faveaux ; Roland Motte ; Joseph Faber et son fils Rudy * **Di 15** : Laure Piette ; fam. Dardenne-Piette ; René Badoux et Alida Puffet ; Jules et Roger Puffet ; Marie-Thérèse Orlans ; fam. André-Libert ; Bouchat-André ; Christiane André ; Anne-Marie Peron * **Di 22** : Bernard Guiot ; fam. Guiot-Sonnet ; Maurice Kinet ; Léa Faveaux ; Liliane Pitance ; Jules et Lucie ; fam. André-Terwagne

Paroisse de Loyers (messes 10h30 dimanche, 9h30 mardi, 9h30 vendredi)

JANVIER : **Di 4** : Madeleine Polet, Bernard Hubert, Mathilde Hubert * **Ma 6** : messe * **Ve 9** : messe * **Di 11** : Famille Schlit ; Lucien et Rose Fiasse-Degaye, Léon Hastir, Charles et Annie Hermand-Fiasse * **Ma 13** : messe * **Ve 16** : messe * **Di 18** : Marie Bouchat et Arthur Massiero ; Marie-Thérèse Vermeren ; Famille Thiry-Grevesse * **Ma 20 : messe en l'honneur de Saint-Sébastien** * **Ve 23** : messe * **Di 25** : Georges et Robert Polet ; les défunts de la famille Ervinckx, Emile Ervinckx, Arthur Ervinckx et Ingrid Heylen * **Ma 27** : messe * **Ve 30** : messe

FEVRIER : **Di 1^{er}** : Défunts familles Polet-Willocq * **Ma 3** : messe * **Ve 6** : messe * **Di 8** : Demarcin Yanick et Lepage Pascale ; Famille Polet-Tillieux ; Famille Van Wetteren-Grevesse * **Ma 10** : messe * **Ve 13** : messe * **Di 15** : Lucien et Rose Fiasse-Degaye, Léon Hastir, Charles et Annie Hermand-Fiasse * **Ma 17** : messe * **Ve 20** : messe * **Di 22** : Famille Schlit ; Franciscus Heylen et Paula De Winter, Ingrid Heylen et Arthur Ervinckx * **Ma 24** : messe * **Ve 27** : messe

Paroisse de Sart-Bernard (messes à 18h30 samedi)

JANVIER : **Sa 3** : Albine et Alfred Dessez-Conrad ; Hélène et Anatole Degives-Dessez ; Louis et Emile Dessez ; Ghislaine et Roger Meunier-Avaloze ; René Meunier et Armand Avaloze ; pour une intention particulière * **Sa 10** : Louis Delahaut et Marie Wigny * **Sa 17** : Madeleine et Jeanine Ludwig ; Nathalie Roman * **Sa 24** : messe * **Sa 31** : messe

FEVRIER : **Sa 7** : Denis et Louis Delahaut et Marie-Louise Wigny * **Sa 14** : Albine et Alfred Dessez-Conrad ; Hélène et Anatole Degives-Dessez ; Louis et Emile Dessez ; Ghislaine et Roger Meunier-Avaloze ; René Meunier et Armand Avaloze ; pour une intention particulière ; intention à N.-D. de Lourdes * **Sa 21** : messe * **Sa 28** : messe

Paroisse de Wierde (messes à 18h30) Les travaux en l'église de Wierde avancent bien. Dès que possible, la vie paroissiale reprendra à Wierde.

JANVIER : **Sa 3** : messe fondée pour Félicie Pierrard * **Sa 10** : messe fondée pour la fam. De Reul-Douxchamps * **Sa 17** : Michel Wautier, Mathieu Gilles, Augusta Culot, Flore Culot ; Guy Lambert, Pierre Prégardien, Marie-Rose Hermand, Jean-Pierre Prégardien et les défunt des familles Prégardien, Hermand et Lambert ; Christiane André, Alphonse Monmaert, André Monmaert, Irma Thiry et Paula Pairon * **Sa 24** : messe * **Sa 31** : Philippe, Guita et Gilles de Jamblinne ; Les défunt de la famille Misson ; Les défunt de la famille de Moreau d'Andoy

FEVRIER : **Sa 7 : pas de messe** * **Sa 14** : messe fondée pour Félicie Pierrard * **Sa 21** : Christiane André, Alphonse Monmart, Irma Thiry et Paula Pairon * **Sa 28** : Philippe, Guita et Gilles de Jamblinne ; Les défunt de la famille Misson ; Les défunt de la famille de Moreau d'Andoy

Informations pour notre Unité pastorale

Ont reçu le sacrement du baptême

Emile, fils de Nicolas Nellis et d'Élise Melotte, le 29 novembre à Loyers.

Eva, fille de Isabel Lopez-Alvarez et de Daniel Franquien, le 21 décembre à Naninne.

Funérailles

Geneviève Laloux, veuve de Charles Henri, âgée de 93 ans. Funérailles à Sart-Bernard le 30 octobre.

Francine Pierard, veuve de Gérard Michel, décédée à Namur, âgée de 95 ans. Funérailles à Dave le 10 novembre.

Victor Dive, décédé à Naninne, âgé de 62 ans. Funérailles à Naninne le 19 novembre.

Guy Lambotte, époux de Geneviève Degives, décédé à Namur, âgé de 79 ans, Funérailles à Andoy le 22 novembre.

Jacqueline Coisman, épouse de Charles Kratzenstein, décédée à Yvoir, âgée de 85 ans. Funérailles à Andoy le 18 décembre.

Etienne Rosman, époux de Marguerite Lebeau, décédé à Godinne, âgé de 75 ans. Funérailles à Dave le 19 décembre.

Nicole Knipping, veuve de Michel Ansotte, décédée à Dave, âgée de 84 ans. Funérailles à Dave le 20 décembre.

René Generet, veuf de Janine Lefèvre, décédé à Bouge, âgé de 90 ans. Funérailles à Naninne le 11 décembre.

Nous les recommandons à vos prières.

*L'Unité Pastorale présente aux familles endeuillées ses plus sincères
condoléances.*

Collectes : Jeunes églises d'Afrique (3 et 4/1), Pastorales diocésaines des Jeunes et de la Famille (7 et 8/2).

Actions de Solidarité – merci pour votre générosité !

Nous avons récolté pour l'opération Cap 48 : 655€, pour la Sclérose en plaques : 1530€, pour l'Opération 11.11.11. : 921€.

Prochaine opération le week-end des 16-17 et 18 janvier pour les Îles de Paix.

Groupe biblique

« Ô Dieu, Toi que je loue, ne garde pas le silence » Psaumes 109, 1 A Naninne, de 16h à 18h, à l'église, les 13 janvier et 10 février, nous nous mettons à l'écoute de la parole de Dieu via le prophète Isaïe.

Conférences sur le Credo – suite : Les mercredis 28 janvier, à 19h30, à Naninne et 25 février, à 19h30, à Loyers.

Messe de l'Epiphanie, le dimanche 4 janvier, à Loyers. Après, brunch et partage de la galette des rois à la salle paroissiale Saint-Jean XXIII

Neuvaine à Notre-Dame de Lourdes en février. Rendez-vous chaque fois à 18h, pour prier le chapelet, unis auprès de Notre-Dame. Le 3, à Naninne. Le 4, à Dave. Le 5, à Andoy. Le 6, à Loyers. Le 7, à Sart-Bernard. Le 8, à Naninne. Le 9, à Dave. Le 10, à Andoy. Le 11, à Loyers. *Sainte Vierge Marie, nous te prions pour que tu intercèdes auprès de ton Fils Jésus, afin d'obtenir la paix intérieure, familiale et mondiale. Nous te demandons la fin des guerres, de la haine et de la discorde, promouvant l'amour, le pardon, la réconciliation. Nous t'invoquons comme « Reine de la Paix » pour obtenir le don précieux de la Paix de Jésus, et pour devenir des artisans de la réconciliation.*

Adoration silencieuse du Saint-Sacrement : le jeudi 26 février, à partir de 19h30, en l'église de Loyers. Possibilité de se confesser.

Découvrions une figure de sainteté

Pour nourrir notre vie spirituelle et fraternelle, deux dimanches après-midi, nous vous proposons de visionner un film, puis d'échanger et partager ensemble autour de celui-ci. Le film portera sur la vie de Sainte Bakhita, soudanaise ayant vécu fin 19^{ème} siècle, canonisée en 2000.

Concrètement, la partie 1 du film (1h40) se fera le dimanche 25 janvier, à 15h, en l'église de Naninne. La partie 2 (1h40 également) suivra lors du dimanche 1^{er} mars, même heure, même lieu.

Retraite pour les confirmands : le 7 février, ceux-ci vivront un moment de retraite à Maredsous.

Grandir dans sa foi par le cinéma (voir la version imprimée)

Week-end de retraite pour jeunes à Saint-Walfroy (16 à 25 ans) (voir la version imprimée)

Messes des familles Le 11 janvier, 10h30, à Loyers ; Le 2 février, 18h30, à Dave (Chapelle, rue des Fonds de Dave), suivie d'un moment fraternel en partageant des crêpes.

Festival Welcome to Paradise du 2 au 7 août en Haute-Savoie (voir la version imprimée)

Avis nécrologique des « Sauverdias », resto social, rue de Dave à Jambes. « Au revoir » au frère Henri, co-fondateur de ce projet caritatif qui cesse ses activités. Voici le texte qu'il a rédigé :

« Depuis 38 ans, nous prenons soins des personnes qui vivent dans la précarité, adultes et enfants, personnes âgées, personnes qui vivent dans la solitude, personnes étrangères, personnes en souffrance psychiatrique, droguées, alcooliques. Elles viennent aux Sauverdias afin de trouver de l'aide. Nous ne leur posons aucune question. L'important, c'est l'écoute, car elles ont leurs histoires personnelles, et leurs misères. Elles sont toutes les bienvenues. Responsables et bénévoles, notre travail consiste à respecter tout un chacun afin que nos hôtes soient rétablis dans leur dignité. C'est la raison pour laquelle nous n'excluons personne. Nous souhaitons que notre approche se fasse dans la simplicité, par un bonjour, un sourire, un « comment allez-vous », une attention, un accueil, une écoute, et un grand cœur.

Concrètement, la maison ouvre aujourd’hui ses portes tous les jours, sauf le lundi. Nos hôtes ont la possibilité de prendre un petit déjeuner, un repas à midi, de se doucher, de faire une lessive.

Comme les frères de la Charité, notre Congrégation religieuse, vieillissent, nous n’avons aucun successeur qui soit disponible pour organiser la gestion de la maison. Et la Congrégation n’a plus les moyens pour assurer le financement du resto social. Nous avons cherché une solution, des personnes qui auraient pu investir et s’investir pour reprendre la maison et assurer sa survie. Hélas, nous avons essuyé un échec. Le 31 décembre 2025, nous sommes donc obligés de fermer le restaurant. »

Frère Henri

Soirée choucroute au profit de la salle Saint-Jean XXIII le samedi 24 janvier. Début à 18h30 - apéro et desserts offerts - animation DJ Toff - prix 30 €. Contacts : Nelson : 0495 10 58 59 ; Francine : 0495 24 92 17.

Le comité PAYS DE DAVE avec la participation de la 46^{ème} Unité des Scouts, organise un dîner de Bonne Année 2026 et son premier rallye pédestre le dimanche 25 janvier en la salle A l'Copette. De 10 h à 13 h, rallye dans le village au départ de la salle. A partir de 13 h, apéritif suivi du dîner. A 15h, remise des prix du rallye et concours du poids du panier garni. Infos et réservations avant le 19 janvier : 0497 86 88 52 – 0495 56 49 46, adulte : 20 euros ; enfant : 15 euros. Le paiement sur le compte « Pays de Dave » BE85-0638-2208-1806 fait foi de réservation. Invitation cordiale à tous.

Entrée en Carême – 18 février, Mercredi des Cendres

Le 18 février, nous entrons en carême et nous entamons notre marche vers Pâques. Pour renouveler notre désir de conversion, mettre de mieux en mieux notre vie en accord avec l’Evangile et ressembler vraiment à Jésus, nous recevrons les cendres, signe d’un feu qui peut renaître.

Deux messes possibles :

1°/ à 18h30, en l’église de Sart-Bernard ;

2^e/ à 19h, en l'église de Loyers. A Loyers, après la messe, souper bol de riz à la salle Saint-Jean XXIII. A cette occasion, une urne avec offrande libre sera disponible. L'argent sera versé à la Saint-Vincent-de-Paul de Jambes.

Appel aux dons pour le bulletin

Comme chaque année, nous faisons appel à votre générosité qui permet le financement de ce bulletin pastoral bimensuel, sous ce format papier, toutes-boîtes, qui peut ainsi toucher tous les habitants de nos villages, en ce compris ceux qui ont des difficultés avec le numérique. Chacun, par sa contribution bénévole, aide à différentes étapes : contenu, rédaction, relecture et corrections, impression, pliage, distribution. L'air de rien, mettre sur pied ce petit bulletin met en collaboration pas mal de personnes. Vous aussi, par votre contribution financière, êtes un maillon bienvenu et remercié de cette chaîne d'intervenants. Pour les dons, voici le numéro de compte de notre Unité Pastorale : BE32 0688 8914 8002. Le bulletin de versement, pour ceux qui en ont besoin, est joint à ce bulletin pastoral. Merci !